

Les témoignages



Roger Dupont (un Samaritain)

A la demande de père Voidek, et au nom des Samaritains de Notre Dame, je voudrais témoigner de notre engagement envers les malades lors des pèlerinages à Lourdes.

Lors de ceux-ci, sous la direction des Pèlerinages Namurois, nous nous mettons au service de l'hospitalité de Lourdes, et intégrons la grande famille des hospitaliers : brancardiers, aide-soignante, infirmière, kiné, aumônier, docteur.

Nous apportons notre aide pour que le séjour des malades et des personnes moins valides soit agréable, reposant et enrichissant en les aidant dans tous les moments de leur vie quotidienne (soins, repas, toilette, déplacements, activités du pèlerinage...) Chaque action est réalisée avec un esprit de charité, de fraternité et de solidarité.

L'introduction du "livret de l'hospitalité" édité par les Pèlerinages Namurois à l'attention des hospitaliers décrit ainsi le rôle des brancardiers :

"Accompagner, c'est marcher avec les pèlerins "moins valides". Accompagner, c'est être disponible chaque jour à ces pèlerins. Cela implique parfois de se lever tôt et de se coucher tard. Sois patient, accueillant mais aussi ponctuel et fidèle à tes engagements. Tu n'es pas là pour faire les caprices des personnes que tu accompagnes mais, sois tolérant car les conditions de voyage et de séjour sont parfois difficiles à supporter pour une personne souffrante.

Ne juge pas sur les apparences, une personne ne porte pas nécessairement les traces de la maladie sur son visage. Imagine ou plutôt essaie d'imaginer un instant comment tu réagirais si tu vivais la situation de la personne que tu aides. Alors seulement, tu commenceras à comprendre ! De tous et toutes dépend le bon déroulement du pèlerinage..."

Les témoignages



Roger Dupont (un Samaritain)

...Aider, accompagner, en un mot être bienveillant, voilà une note d'espérance. Dans ce monde souvent individualiste, il est essentiel de préserver ces valeurs que sont : l'amitié, l'entraide, la fraternité, le vivre "ensemble". Tous les liens tissés entre les hospitaliers dynamiques serviables et les personnes âgées, malades, fragiles, n'est ce pas un signe d'espérance ! Les nombreux témoignages publiés dans la revue "Salvé Régina" sont révélateurs de cette espérance :

- "Lourdes, c'est une ambiance tout à fait spéciale, on s'y sent bien, tout le monde est serein et bienveillant, en un mot heureux d'être là."
- "Lourdes, c'est vraiment miraculeux, je reviens tellement heureuse et légère, j'y retournerai avec l'aide de Marie."
- "Quand je suis à Lourdes , je suis comme au paradis."
- "Pour rien au monde, je ne raterais le pélé."
- "A Lourdes, on n'est plus dans le monde habituel : les gens sourient, on ne se bouscule pas malgré la foule au sanctuaire."
- "Et la messe internationale ! comme c'est beau et émouvant de prier et de chanter tous ensemble et dans toutes les langues."

Pour conclure, le pape François en invoquant Lourdes disait ceci : Lourdes est une terre où ne cesse de fleurir l'espérance. Pour les pèlerins qui y viennent, mais qui, au retour, sauront la semer là où ils vivent.

C'est la mission que nous, Samaritains, essayons de mettre humblement en pratique !

C'est aussi la mission de chacun d'entre nous !